



Personas nacidas posguerra y en invierno, con más probabilidades de ser esquizofrénicas

por *UniversoCanario/Agencias* el 23/04/2012 a las 10:29 horas

0

Recomendar

Las personas nacidas durante la posguerra --hasta 1959-- y durante los meses de invierno tienen más posibilidades de desarrollar esquizofrenia en el comienzo de la edad adulta.

Y es que el riesgo de padecer esta enfermedad mental está relacionado con el déficit de vitamina D, que en parte podría explicar la asociación observada entre nacer en invierno y el mayor riesgo de esquizofrenia y también la mayor prevalencia de esta patología detectada en países más al norte, donde hay menos luz solar.

Estos son algunos de los resultados de un artículo publicado en la prestigiosa revista 'Progress in Neuro-Psychopharmacology & Biological Psychiatry' por científicos de la Universidad de Granada sobre datos de personas que requirieron hospitalización psiquiátrica entre 1998 y 2006.

El estudio confirma que entre quienes padecen esquizofrenia hay una elevada proporción de nacidos en invierno, especialmente en el mes de enero (comparada con la proporción en los otros meses del año). En el estudio ha colaborado el Doctor Francisco Díaz Atienza, del Hospital Universitario Virgen de las Nieves, junto a investigadores del Departamento de Psiquiatría y del Instituto de Neurociencias (José María Martínez-Ortega, María Dolores Carretero, Luis Gutiérrez-Rojas, Dolores Jurado y Manuel Gurpegui).

El objetivo de esta investigación fue comparar las tasas de nacimiento en invierno entre 321 pacientes con esquizofrenia de Granada hospitalizados entre los años 1998 y 2006. Además, se analizó si la proporción de pacientes con esquizofrenia nacidos en invierno se distribuía por igual entre hombres y mujeres; y también si esta proporción fue distinta entre los nacidos durante la posguerra de la guerra civil española (un tiempo caracterizado por una mayor restricción alimentaria) y los nacidos después.

El estudio mostró que la diferencia del exceso de nacimientos en invierno entre hombres y mujeres con esquizofrenia fue similar. Estudios previos demuestran que los varones con esquizofrenia nacidos en invierno tienen un comienzo más temprano de la enfermedad, presentan menos antecedentes familiares y nacen con más frecuencia en zonas urbanas. Además, los hombres podrían ser más vulnerables que las mujeres al efecto de complicaciones obstétricas en el segundo trimestre de embarazo, debido a la menor maduración en útero y al mayor número de alteraciones estructurales cerebrales.

Al comparar los nacidos durante la posguerra (hasta el año 1959) con los nacidos después, los investigadores observaron que la proporción de nacimientos en invierno en pacientes con esquizofrenia durante el período de posguerra fue del 40 por ciento, significativamente superior al 28 por ciento observado de 1960 a 1986.

ETIQUETAS: personas nacidas en posguerra posibilidad esquizof

Galería



Autor:

Quizás le interese ...

Personas nacidas posguerra y en invierno, con más probabilidades de ser esquizofrénicas

Publicidad



Última hora

- ▶ La Plataforma Ciudadana organiza dos conciertos para el Festival MUECA
- ▶ Ciudades más inteligentes: talento e innovación para construir el futuro
- ▶ Celebrar una comunión en Canarias cuesta la mitad que en comunidades como Madrid
- ▶ Canarias recibe 3,2% más de turistas extranjeros en primer trimestre
- ▶ Bruselas lanza la negociación formal para un nuevo acuerdo pesquero con Rabat
- ▶ La reducción de ayuntamientos es "compleja" y genera "conflictos"
- ▶ Brígida Mendoza exige al Estado un trato "igualitario" en la financiación sanitaria

CLAVES DEL DÍA

aumenta turismo de extranjeros en canarias
camara de gran canaria **Canarias**

CECOES 112 coste primera comunión

crisis en Siria **España**

estado mantiene 14 inmuebles en el golfo

Fernando Alonso **Francia**

françoise Hollande

Gobierno de Canarias

Johnny Deep personaje de toro llanero solitario

jose luis rivero jose manuel bermudez

maria dolores de cospedal

NC moción para ser gratuito certificado

participacion ciudadana pge 2012

SCE amplía horario atención al público

semana del libro en canarias **Unión Europea**

Publicidad



Publicidad